

~ 日本海難防止協会シンガポール連絡事務所発SRO news ~

(Ref No : 19 - 002)

1 パラオ・アジア・パシフィック航空(Palau Asia Pacific Air: Global Development Group (中国人経営者) 傘下の航空会社))が、台湾とサイパンとのチャーター便を 6 月から期間限定で開始

原文

(29 March 2019, The China Post)

2 シンガポール海事港湾庁(MPA)と日本企業(Fujitsu)が共同で、船舶の衝突事故のリスクを減少させるため、AIを活用した技術を検証中原文

- (3 April 2019, The Straits Times)
- 3 パラオの金融機関委員会 (FIC) は、パラオの名前を使用した仮想通貨の 新たな申請を停止させることにより、仮想通貨の取締りに介入 原文
- (2 April 2019, Island Times)
- ※以下のIsland Timesは、時間帯によってアクセスできない場合がございます。 その際は、お手数ですが時間をしばらくおいてから再度お試しください。
- 4 「パラオのペリリュー州には、調査の結果、対人地雷はもはや存在しない」 と、国際地雷デー記念式典にて同州知事が発言 原文
- (2 April 2019, Island Times)
- 5 「マレーシアのジョホールバル港内において新たな船舶間移送(STS)を可能とするプロジェクトは、自国の経済成長をもたらす」と同国首相が発言原文

動画資料

- (3 April 2019, The Star.com)
- 6 オーストラリアの国家予算における対外支援額が減少へ(今後数年間で 11%以上の減少を見込んでおり、アジアから太平洋への重点の変化が原因) 原文
- (2 April 2019, The Guardian)

7 「オーストラリア政府が Green Climate Fund への支援を昨年末で終了した」ことを民間団体(Pacific Calling Partnership)が公表

原文

- (3 April 2019, ABC News)
- 8 「(キリバスの学生が中国からの奨学金により、中国に留学しているという国会における質問に対して、) 奨学金は太平洋諸島フォーラム事務局 (PIF Secretariat) を通じたものであり、それによって台湾との国交関係を見直すものではない」とキリバス大統領は国会にて説明

原文

- (4 April 2019, Radio NZ)
- 9 日本とパラオは経済的関係を強化(日本・パラオ外交関係樹立 25 周年記念のビジネスセミナーが東京にて開催)

原文

(4 April 2019, SIFY)

※SIFYは、時間帯によってアクセスできない場合がございます。 その際は、お手数ですが時間をしばらくおいてから再度お試しください。